



学校だより

平成26年度 第5号

発行日 9月17日

練馬区立大泉第二中学校

校長 眞々田 透

気持ちを新たに学校生活を送る

9月を迎え、生徒達のたくましくなった姿、元気な顔を見ることができ、とてもうれしく思っています。

今年も猛暑が続きましたが、それ以上に全国各地で豪雨と雷が起き土砂災害等に見舞われ、特に広島では多数の尊い命が失われるということがありました。心よりご冥福をお祈りします。また、この夏を振り返ってみると、自然災害だけでなく、他にも高校生が同級生を殺害してしまう事件をはじめ危険ドラッグなどと数々の重い事件が起きました。各家庭でも話題として取り上げられたことと思います。

さて、三年生は、進路の実現に向けて勉強等に毎日がんばり、二・一年生も補充教室などに参加したり宿題をやって基本的な学習に取り組んでいたと思います。そして、一年生の臨海学校は台風の影響が心配されましたが無事に実施することができました。海は波がとて高く、水も冷たかったですが、この厳しい経験をこれからの学校生活に活かしてくれるものと思っています。他にも部活動で、それぞれ目標をもって一生懸命取り組んでいる姿が見られました。その成果が大会等でも出てくるとと思います。とても楽しみです。

9月の朝礼で二つのことを生徒達に話しました。

一つ目は、9月のスタートにあたり、みんなで安心して学校生活を送れるようにしていこうということです。

暴力を振るうことやいじめはいかなる理由があろうとも、決して許されるものではありません。普段から大泉第二中学校では、いじめられている、やられている人を守り、いじめのない暴力のない学校を目指していることを生徒に言っています。

人の気持ちを考えず傷付くような言葉やふざけやからかい、携帯やインターネットで誹謗中傷などの書き込みをしないことが大事なことです。その基本となることは、一人一人が「自分がやられて嫌なことは絶対人にはしない。やっていいことなのか、悪いことなのか」という意識を常にしっかりもって学校生活を送ること、そして、何かあったらどんなことでもいいので、一人で悩まず誰でも良いから大人に相談することです。

みんなで安心して学校生活を送れるように力を合わせていきたいと思います。

二つ目は震災から3年6ヶ月たちましたが、私が夏休みに宮城県南三陸町に一日行ってきた話をしました。私は被災地の復興がどのように進んでいるのか気になっていました。2年前南三陸町は車で通り過ぎただけでした。そのときの印象は、車道の両側は家の基礎だけがたくさん残っていて、鉄道の橋脚は至る所で寸断され、復興の遅れを強く感じました。今回再び訪れ、町の方から詳しく状況をうかがいました。志津川地区は海に近い住宅地でしたが、17mの津波で50cm～80cmの地盤沈下が起きたそうです。人はもう住めないということで、かさ上げをして土地を使用します。8月に11mのかさ上げ工事が始まったばかりでした。そのために、道路状況が変わり、その地区には工場とか産業に関する施設が作られるそうです。また、高台では復興住宅のための土地の造成や建設が始まっていました。人口流失も含めて様々な大きな問題が立ちはだかっています。その中で「これ以上悪くならない」と前向きに頑張っている町の方の様子が痛いくらい私に伝わってきました。

生徒達に伝えられたことは、まだまだほんの一部ですが、我々自身も「震災を風化させない」という気持ちで、自分は何ができるかを考え、行動を続けていければと思っています。

これから、10月4日には体育祭、2学期に入り文化発表会と続きます。支えてくれる仲間や周りの人に感謝の気持ちをもちながらひとつひとつ行事をやり遂げて、お互いに讃え合ってほしいと思います。そのためには、まず生活のリズムを戻し、実りの秋を迎えることです。生徒一人一人が毎日の生活を大切に、1時間1時間の授業を真剣に受けて、しっかり力をつけ、活躍することを期待しています。

◇部活動！頑張りました！！

◎野球部

平成26年度東京都夏季選手権大会

1回戦 ○不戦勝

2回戦 ○対共栄学園中（3-1）

3回戦 ○対武蔵村山一中（2-1）

準々決勝●上一色中（0-6）

ベスト8

◎男子バレーボール部 都大会出場

◎吹奏楽部 第54回都吹奏楽コンクール
銅賞

◎卓球

第67回東京都中学校卓球選手権大会ベスト16

第42回関東中学校卓球大会出場

◇下田臨海学校

8月10日（日）～12日（火）、参加を希望した1年生150名が2泊3日の臨海学校を体験しました。授業や夏休みの水泳練習を通して泳力を身に付け、伊豆下田の大海原を挑戦しました。臨海学校を通して、友情の輪を更に広げ、仲間への思いやりや感謝の心も育ちました。

◇大泉第二中学校 避難拠点 総合防災訓練 ～3・11の教訓を忘れないために～



練馬区では、区立の小中学校が避難拠点になります。避難拠点校には、避難所+地域の防災拠点として、災害時に役立つ資器材や食料などが備蓄されています。本校では、8月31日（日）、避難拠点運営連絡会（関口完太郎会長）を中心に訓練を行い、9:30より、中村町会、井頭町会、富士見町会の方々、総勢100名ほどが備蓄倉庫前に集まり、安否確認訓練を実施しました。その後、大泉小学校を会場とした「防災フェスタ」に参加し、より一層、防災意識を高めることができました。

9月の主な行事予定

1日（月）朝礼、防災訓練

3日（水）専門委員会

4日（木）中央委員会

11日（木）～13日（土）第2回定期考査

13日（土）土曜授業

15日（月・祝）敬老の日

18日（木）体育祭練習 始（特別時程 始）

23日（火・祝）秋分の日

24日（水）体育祭全体練習（1、2校時）

29日（月）練馬区連合陸上競技大会

（於；駒沢競技場）

第57回体育祭

10月4（土）に実施します
（雨天順延）

デング熱に注意しましょう

都内で、デング熱の報告数が増加しています。屋外で活動する場合は、長袖、長ズボン、帽子等を身に付けるなど、蚊に刺されない対策をとり、健康管理に努めましょう。